

# EU no cambia posición de derechos humanos

Washington, marzo 31. (Latin). El gobierno estadounidense negó que hubiera modificado su posición ante la situación de los derechos humanos en Brasil.

Un portavoz de la cancillería dijo que el gobierno sigue "preocupado" por la situación de esos derechos en Brasil y "no ha retirado esa posición".

Sin embargo, el vocero de la cancillería, John Trattner, aclaró que el gobierno norteamericano no pretende inmiscuirse en los asuntos internos de Brasil.

Estos comentarios fueron formulados en respuesta a preguntas de los periodistas en torno a las declaraciones del presidente Jimmy Carter hoy en Brasilia. Carter dijo

en conferencia de prensa que el gobierno brasileño ha realizado mejoras en la defensa de los derechos humanos, aunque admite que aún existen discrepancias en esta área entre los dos gobiernos.

El vocero de la cancillería agregó que el gobierno tampoco ha modificado su posición en torno al pacto de transferencia de tecnología nuclear firmado entre Brasil y los Estados Unidos, otro de los puntos de fricción entre Washington y Brasilia.

Trattner recordó que los Estados Unidos no se oponen al acuerdo, sino a lo que consideran como falta de garantías adecuadas para el uso de la energía nuclear.

## Moro podría hallarse bajo intensa tortura psicológica

Roma, marzo 31. (AP). (Por Victor L. Simpson). El líder demócrata cristiano y ex primer ministro Aldo Moro podría hallarse bajo un proceso de intensa tortura psicológica en manos del grupo terrorista que lo mantiene cautivo desde hace dos semanas, según opinaron hoy expertos médicos locales. Tal presunción se difundió mientras la Santa Sede se declaraba disponible para aportar sus buenos oficios a los esfuerzos por lograr la liberación de Moro. El diario vaticano "L'Observatore Romano" planteó la posibilidad de que el Estado pontificio cumpliera una misión de este tipo. Pero advirtió que el caso requería un mayor grado de esclarecimiento antes de que pudieran emprenderse "acciones concretas".

Los expertos expusieron la hipótesis de la posible tortura psicológica teniendo en cuenta los métodos de interrogación utilizados en el pasado por las Brigadas Rojas, la más temida organización terrorista de Italia, así como ciertas características de una carta manuscrita por Moro y dada a publicidad por sus secuestradores el miércoles pasado.

La carta, que en círculos políticos se ha estado hablando, podría ser una pista para encontrar a Moro.

## Weizman regresa de El Cairo tras fracaso de su gestión

Jerusalén, marzo 31. (Latin-Reuters). El ministro de Defensa Ezer Weizman regresó hoy de El Cairo luego que fracasaran sus gestiones ante el presidente Anwar Sadat destinadas a romper el estancamiento producido en las negociaciones de paz para el Medio Oriente. Sin embargo, fuentes israelíes señalaron que las conversaciones de Weizman en Egipto "posiblemente no fueron un desastre total".

Weizman presentó de inmediato un informe al primer ministro Menahem Begin en Jerusalén y posteriormente dio a los periodistas "nunca he sido un pesimista durante mi vida y tampoco lo voy a ser ahora".

Un funcionario que comentó las declaraciones egipcias señalando que no hubo avances durante la visita del ministro de Defensa, que se inició ayer y terminó esta mañana, dijo que las gestiones "posiblemente no fueron un desastre total. De lo contrario no

se hubiera quedado". "Presuntamente trajo algunas ideas egipcias que se pondrán a discusión y si se precisa alguna decisión el asunto será considerado durante una reunión de gabinete el domingo", añadió.

Weizman, que se hospedó en el palacio Taira en el barrio cairota de Heliopolis, mantuvo hoy una segunda ronda de conversaciones con el presidente Sadat, el vicepresidente Hosni Mubarak y el ministro de Guerra, general Mohammed Abdel-Ghani Gamasi.

## Senador acusa a Amin de asesinar 100 mil personas

Washington, marzo 31 (AP). El senador republicano Mark O. Hatfield acusó al presidente ucranés Iú. Amin de "asesinar a 100.000 personas por lo menos durante sus siete años en el poder", y trata de organizar un boicot internacional contra el café de ese país.

Pasa a la página 44



INTERNADO. Boston, marzo 31. (AP). El actor John Wayne fue hospitalizado en el Hospital General de Boston, por problemas respiratorios.



DA EXPLICACIONES. Khardali, Sur de Líbano, marzo 31. (AP). El mayor Jan Thurstrom, comandante del contingente sueco de las Naciones Unidas, en el sur de Líbano, explica cómo murió un soldado sueco, cuando el jeep en que viajaba chocó con una mina.

## López P. ordena investigar intoxicación de escolares

México, D. F., marzo 31 (Latin). El presidente José López Portillo ordenó se abriera una minuciosa investigación para determinar las causas de una masiva intoxicación de escolares luego de ingerir alimentos suministrados en varias escuelas oficiales de esta capital. Según un boletín de la Dirección General de Información de la Presidencia, el número de niños afectados por la ingestión de alimentos fue de 2.866, de acuerdo a los reportes de casos atendidos en diversos centros de salud y en la Cruz Roja.

Hasta anoche, unos 894 niños permanecían hospitalizados en diferentes instituciones, la mayoría en observación ya que, según el boletín oficial, ningún caso fue de gravedad.

## Giscard confirma a Barre y solicita un nuevo gobierno

Paris, marzo 31. (Latin-Reuters). (Por Anthony Winnig). El presidente Valéry Giscard d'Estaing confirmó esta noche a Raymond Barré como primer ministro y le solicitó que forme nuevo gobierno. La decisión presidencial fue anunciada nueve horas después que Barré y su gabinete presentaran su renuncia durante una reunión de gabinete. La dimisión siguió automáticamente a la victoria electoral de los partidos centroderechistas de la coalición gobernante sobre comunistas y socialistas a comienzos de mes.

La confirmación de Barre fue anunciada por un vocero presidencial luego que el primer ministro renunciara brevemente con Giscard d'Estaing en el Palacio Eliseo.

## Se esfuerzan por evitar dos paros simultáneos en N. York

Nueva York, marzo 31. (AP). (Por Tom Crane). Los negociadores se esforzaban por evitar los dos paros simultáneos que podrían llegar a producir la peor pesadilla que se recuerde en el tránsito neoyorquino, antes del vencimiento del plazo para las negociaciones en la medianoche de hoy. Uno de los participantes en las conversaciones dijo que "no hay progresos". De concretarse el paro afectaría los servicios del sistema municipal de autobuses y subterráneos, y a cinco compañías privadas de ómnibuses. Al mismo tiempo, el servicio de trenes de Long Island, el ferrocarril que más pasajeros transporta en todo el país, amenaza con ser paralizado por 1.400 operarios.

Los alcances del paro no se harían visibles hasta el lunes, cuando alrededor de cinco millones de pasajeros que normalmente utilizan los servicios públicos para dirigirse a sus trabajos se venían forzados a caminar, ir en bicicleta o en autobús.



ACUSADOS. Paris, marzo 31. (AP). La policía francesa ha identificado a los sospechosos del secuestro del industrial belga Edouard Jean Empain. De izquierda a derecha: Marc Legayan, su hermana Annick y Georges Bertoncini.

al cerrar la edición